

Kandidat für die Kirchenpflege

Für die Wahl vom 9. Juni 2024 schlägt die Kirchenpflege Wiesendangen Christoph Egeler als Kandidat vor.

Vorstellung Christoph Egeler



In einem Satz: Ich bin ein menschenorientierter Generalist, dem der christliche Glaube wichtig ist; deshalb bin ich gerne bereit, mich in der Kirche, konkret in der Kirchenpflege, zu engagieren.

Jetzt noch ein paar Details: Ich habe Jahrgang 1974, bin im Kanton Baselland aufgewachsen, seit 2003 im Kanton Zürich, seit 2016 in Wiesendangen. Mit meiner Frau Nadine, die sich ebenfalls in der ref. Kirche Wiesendangen engagiert (Kinderkirche, Kindersingen, Vesper) haben wir drei Kinder im Alter zwischen fast 9 und fast 16.

Ursprünglich habe ich Psychologie mit einem juristischen Nebenfach studiert, bei der IV und an einer höheren Fachschule gearbeitet, nun bin ich seit vielen Jahren in der Leitung der christlichen Studierendenbewegung VBG tätig (www.vbg.net). Dort fördern wir, was mir auch persönlich wichtig ist: einen Glauben, der sich mit Denken und Wissenschaft ergänzt und der aus verschiedenen christlichen Traditionen schöpft und von ihnen lernt. Dazu passt, dass ich ein Grenzgänger zwischen Landes- und Freikirche war und bin. Mein primäres Zuhause aber ist die ref. Landeskirche, wo ich mich auch im Rahmen der Kirchenpflege engagieren und für eine lebendige Kirche einsetzen möchte.